
幸ヶ谷小 おやじの会 1２月度議事録 

開催日時 2018 年 1２月１日(土) 16 時 30 分〜18 時 00 分 
場  所 幸ヶ谷小学校 グリーン棟 多目的室 
出席者 

2６名 

会長（國井）、副会長（江藤、是川）、会計（須藤、久保）、書記（高津、和田
（光）、吉田）、ＩＴ（村山）、地域（荒川）、鈴木（隆）、島田、福室、大関、浅
田、澤枝、監物、藪野、浜野、川島、田村（知）、鈴木（圭）、平尾、中村(匡)、横
内、藤本 

議事  

【11/10 クローバー祭り】 
（ＰＴＡからの連絡） 

・アンケート結果を配布。 

・綿あめのブースにおいて、事前に備品などの情報連携がほしいとの意見があった。本来はそういった情

報が記載されているブースシートを渡しているが、運営側の担当変更があり上手く情報共有ができな

かった。来年に向けて今回のブースシート（ポップコーン、綿あめ、シャボン玉、フリマ）を各ブースリー

ダーに連携いただいた。 

・フリマの並び場所を来年はクローバー祭りのパンフレットに記載をお願いしたいとの意見があったが、記

載する場合は遅くとも一か月前には連絡をいただきたい。 

・クローバー祭りのチケットで、偽造されたもの（カラーコピーしたもの）が見つかった。去年も同様のことが

あった為、今年は白紙ではなく色紙に印刷したが偽造されてしまった。実際は使用時に注意した為、使

用されることはなかったが来年は画用紙に印刷するなどの対策を検討している。 

・司会者（村山さん）がすばらしかった、というアンケートを多数いただいた。 

 

（おやじの会からＰＴＡへの要望） 

・ステージの進行を把握している人が近くにおらず、だいぶ混乱した。来年以降は事前に打ち合わせの実

施をお願いしたい（村山さん）。 

・音楽発表のステージについて、電子楽器の一部について電源に不備があり、音をだせないトラブルが

あった。トラブルを避けるため、楽器の配置図、電源の配置図を事前に連携いただきたい。可能であれ

ばリハーサルも実施したほうが良い（浅田さん）。 

・去年同様、ゴミが多いことが気になった。来年以降に向けて対策を考えていくべき。 

・フリマで整理券を配ったが、その場を離れない子どもが多かった。どの様な運用にするか PTA の皆さま

と別途相談させていただきたい（整理券配布は正門のみとする、実施場所の変更など）。 

・フリマの入口及び出口は正門側がメインであり、客動線が混乱しているのが現状。出店場所を変更する

ことも検討していきたい。 

・渡り廊下を使えるようにしたほうが来客者側の観点からもよいと思うため、検討願いたい。 

 

（おやじの会内での振り返り） 

・保護者から、ポップコーンの紙袋の中にネジが入っていたことが記載された手紙と混入していたネジが

運営に送付された。 

 →当件はＰＴＡとおやじの会会長、副会長、関係者間で対応済み。 

 →11 月 20 日に当件について運営委員会より連絡があった。 

 →幸い、口に入る前に気がつき大事には至っていないとのこと。 

 →顛末書（異物がどこからどのようにして混入したのか、再発防止策の検討を記載）を連絡いただいた

保護者の方に急ぎ、電子媒体にて当日中に提出した。 

 →ネジはポップコーン作りに使用した、家庭科室のフライパンのふたの留め具であった。 

 →家庭科室でポップコーンの作成～紙袋に入れるまでの過程で気づくことができず、お客様の手元まで

届いてしまった。 

 →再発防止策として、既存の調理マニュアルに異物混入に注意する旨記載した。 

 →ポップコーンに限らず安全、衛生には一層注意いただきたい。 

・フリマについて、来年に向けて出品できそうな家庭内の不用品があれば捨てずにキープしていただくよう

協力願いたい。 

 

（発電機のテスト結果について）（浅田さん） 

・綿菓子機（消費電力７５０W）、発電機（定格出力７５０W）で実施し、起動～使用までが問題なく可能であ

ることを確認した。 

・試運転時は、動かない発電機があった。 

・防災倉庫に保管してあったガソリンが平成１８年購入のものだった（有効期間は３年）。 

・防災倉庫のガソリンでは動かなかった為、新しいガソリンを購入し起動させた。 



・今後気をつけていただきたいのは、使用時はガソリンを使い切る、キャブレター部にあるネジを緩めてガ

ソリンを抜くなどを実施し、キャブレターが詰まらないようにする事が非常時にも稼働させるために重要

である（マニュアルを浅田さん作成済）。 

・発電機メンテナンスのノウハウの共有していくよう防災拠点運営委員会に報告予定（横内さん）。 

 

【10/27（土）身体を動かそうイベントの報告（福室さん）】 
・ケガもなく、無事終了した。 

・子どもの参加が少なかっため、次回実施する場合は事前のスケジュール、周知方法を改善する。 

・プロのパーソナルトレーナーのアドバイスはとても面白かった。将来的にはオープンイベントとしての開

催も検討したい。 

 

【11/17（土）栗中バザーの報告（國井さん）】 

・約 300 杯分のタピオカドリンクを用意して、１時間 30 分程度で完売した。 

・発注したストローが 150 本不足していることが販売中に発覚したが、鈴木（隆）さんに対応いただき、無

事販売することができた。 

・荷物搬入の都合上、自動車にて栗田谷中学へ移動したが、登校時間と重なってしまった。次回実施する

場合は登校時間に重ならないよう搬入時間を調整する。 

・1000 円札で購入する生徒が多く、釣銭が不足した。次回実施する場合は多めに用意する。 

 

【11/25（日）チャリティースマイルランの報告（是川さん）】 
・おやじの会から、１０名参加（５名で１チーム、２チーム参加）。 

・１６１チーム中、６位入賞、２１位と健闘。 

 

【11/27（火）学校運営協議会の報告（江藤さん）】 

・学校運営協議会について情報共有を行った(11/27 参加時の資料を回覧)。 

 

【地域からの情報（荒川さん）】 
・12/2（日）神奈川公園でグラウンドゴルフを開催予定。 

 

 

【その他検討・確認事項】 
(メーリングリスト登録情報リフレッシュについて）（江藤さん） 

・現時点でおやじの会メーリングリストの登録数は約１２０ほどであるが、メーリングリストの前回リフレッ

シュから約５年が経過したため、再度のリフレッシュの実施を検討しており、承認いただきたい。 

 →メンバーができるだけ簡易にリフレッシュ登録できることを前提として、承認。 

・リフレッシュの段取り（案）については、事前に配信済の PDF を参照。 

・メーリングリストのリフレッシュを新サーバ開設のタイミングでは実施しないこととする。 

・現在、登録されているメールアドレスと氏名を紐付けした管理は行っていないが、今後はＩＴ部内で管理

することを検討する。 

次回開催 

予定 

次回定例会は 1 月 19 日（土）17:00～。グリーン棟 多目的室 

 


